

Psaumes de l'Archange Gabriel

40. Préparez l'avènement du futur maître de la Nation Essénienne

1. Par le feu, la Nation Essénienne a été ouverte, reconnue et bénie.
2. Le feu est celui qui purifie et amène toute chose dans l'être-vérité. En lui, il n'y a pas de place pour ce qui est faux et impur. C'est le sceau qu'a reçu la Nation Essénienne du Père du feu et vous devez vous efforcer d'y être fidèles et de l'activer dans vos vies.
3. À mon tour, je bénis la Nation Essénienne et y appose le sceau de mon alliance : une eau qui ne sera jamais stagnante.
4. Il faut que ce peuple ne soit jamais stagnant, que dans son âme il soit comme l'eau qui coule et qu'il ne se laisse pas teinter et féconder par les rives devant lesquelles il va passer. Que ce peuple soit fidèle à sa source divine, qu'il reste toujours le même, toujours avec de nouvelles inspirations, de nouvelles façons d'être pour que les Enfants de la Lumière ne s'endorment jamais. C'est à cette condition que je viendrai et que j'habiterai dans la Nation Essénienne.
5. Il est interdit de mélanger les enseignements. Seule la sagesse de l'inspirateur de l'École devra et pourra être exécutée. Les autres enseignements, courants, vibrations qui œuvrent dans le monde ne doivent jamais être mélangés avec cette école et la Nation Essénienne.
6. La Nation Essénienne sera aussi le fondement de l'être qui constituera la civilisation future.
7. Dans plusieurs années viendra dans ce peuple un enfant qui sera formé dans cette école et qui deviendra, dans la grande pureté, un successeur du maître actuel de la Nation Essénienne.
8. Sachez qu'il n'y aura pas de place pour l'impureté. Seuls les êtres vrais et purs pourront être actifs dans cette école, qui est le cœur de la Nation Essénienne.
9. Il ne faut pas que cette école, par son manque d'inspiration, devienne un organe qui ne draine plus l'eau ou le sang dans le corps.
10. Imaginez que cette école est la gardienne d'un placenta et que le liquide amniotique dans lequel baigne l'Enfant de la Lumière est imprégné de tous les chants, les danses, les méditations, les prières et l'activité de tous les élèves. Tout cela se transforme en nourriture pour l'Enfant de la Lumière qui est déjà présent et qui cherche à apparaître.

Alors, soyez conscients que la structure de l'école essénienne n'est qu'un placenta et que le liquide amniotique, l'eau qui anime cette école, est formé par votre travail et par le résultat de tout ce que vous entreprenez de beau et de vrai.

11. Il viendra un être qui, une fois mûr, se révélera et il n'y aura sur la terre qu'une seule école qui sera digne de pureté. Ce sera la Nation Essénienne, qui portera le flambeau de l'alliance consciente et vivante avec le monde divin.